



**Procès verbal DU CONSEIL D'ÉCOLE  
du MARDI 30 janvier 2024 17h à 19h**

*Étaient convoquées, présentes :*

Les parents élus : MME MONGISON, MME ROZEL

Le conseillère municipale suppléante aux conseils d'école : MME NOEL

La responsable du secteur Scolaire : MME MAYSOUNABE

La responsable du Service Enfance Education Jeunesse et Petite Enfance : MME PACANOWSKI

L'enseignante adjointe: MME ZAMOR

L'enseignante adjointe: : MME BUET-ELFASSY

La directrice et présidente de séance : MME MERLOT

*Étaient absentes et excusées:*

Les parents suppléants élus: MME DAHMOUN, MME POPESCU

L'enseignante du RASED : MME MÉRIADEC

## 1. Bilan des manifestations passées :

### - Venue du photographe :

Un photographe du Studio Lorelle est intervenu le 7 novembre 2023 en maternelle et élémentaire pour les photos de classe, individuelles, fratries élémentaires et maternelles.

Les retours des parents et des enseignantes sont positifs.

Les parents donnent leur accord pour garder ce photographe pour l'année prochaine.

### -Médiathèque de Voisins le Bx :

La classe de PS-MS s'est déplacée pour une visite découverte de la médiathèque le vendredi 1 décembre matin. Tout le monde a pris possession de la médiathèque.

Un bulletin d'adhésion a été remis à chaque enfant. Les parents, s'ils le souhaitent et si leur enfant n'est pas encore adhérent, peuvent se rendre à la médiathèque afin de finaliser l'adhésion.

### - Rencontres « Parents - enseignantes » : vendredi 8 décembre 2023 en fin de journée

Les parents ont pu venir admirer le travail de leur enfant en déambulant tranquillement dans les couloirs de la maternelle et rencontrer les enseignantes dans leur classe.

Une forte participation cette année pour cette rencontre « Parent-Enseignants » . L'équipe enseignante vous remercie de votre venue.

Vous pouvez revoir sur le site internet de l'école tous les travaux réalisés ;

<http://www.mat-lelac-voisins.ac-versailles.fr>

- Projet départemental « **la balle ovale** »: la classe de PS-MS a utilisé un kit rugby pour la période de novembre à décembre. Les élèves se sont initiés à l'utilisation et aux règles de base de la balle ovale. Notre support de travail reposait sur une histoire « les œufs de Picorette et Fluette ».

- Goûter de Noël : Mardi 19 décembre 2023

Pour fêter la fin de l'année, les deux classes se sont retrouvées autour d'un goûter de Noël. Tout le monde a apprécié ce moment festif. A cette occasion, les anniversaires de Décembre ont été fêtés.

Un grand merci aux parents ayant apporté des gâteaux, friandises et clémentines.

- Arbre de Noël : vendredi 22 décembre 2022

Tous les enfants ont décoré l'arbre de Noël et nous avons pu ouvrir les cadeaux retrouvés au pied du sapin, apportés en avance par le Père Noël.

On y a découvert : des balles ovales, divers jeux pour les 2 classes.

L'école a été invitée par les élémentaires pour écouter leurs chorales.

- Prêt d'un livre de bibliothèque de l'école :

Le prêt d'un livre de l'école est mis en place. Le vendredi, les élèves choisissent un livre qu'ils emportent chez eux. Il doivent le rapporter au plus tard le vendredi suivant pour à nouveau emprunter.

## 2. Les manifestations et festivités en cours ou à venir :

- Sortie envisagée en début 2024:

Cette année, l'équipe enseignante est en recherche d'une visite en rapport avec les sports, travaillant sur le thème des Jeux Olympiques. Ex : sites des Jeux Olympiques ou activité sportive.

L'école est en contact avec le vélodrome de Saint Quentin En Yvelines pour une éventuelle visite en mars par les deux classes.

La coopérative scolaire prendra en totalité le coût de cette sortie.

- portes ouvertes le samedi 3 février 2024.

Rencontre individuelle de parents de 9h30 à 10h30, puis ouverture des classes de 10h30 à 11h30 pour présenter le travail réalisé depuis le début de l'année et s'entretenir avec les enseignantes.

Remise du bilan semestriel pour tous les élèves. Les parents recevront en amont, par mail, les cahiers numériques de progrès de leur enfant .

- Développement durable/ Agenda 21 : la collecte de déchets alimentaires afin de nourrir les petits vers pour obtenir de l'engrais et du compost.

Nous attendons que la période de froid se termine pour lancer la campagne de collecte de déchets alimentaires, selon les classes.

L'objectif est d'obtenir de l'engrais et du compost pour nous aider dans nos plantations afin d'embellir et de décorer l'extérieur de l'école grâce à notre projet jardin.

-Élaboration d'un objet :

Pour récolter des fonds, les parents donnent leur accord pour la réalisation d'un sac esprit nature avec dessins des élèves.

Cet objet serait mis en vente en mai pour un coût de 9€ pour 1 sac; 17€ pour 2 sacs et 25€ pour 3 sacs.

-Médiathèque de Voisins le Bx :

Les 2 classes se rendront à la médiathèque pour écouter des comptines en anglais (classe bilingue).

La classe des MS-GS s'y déplacera le 15 mars et la classe de PS-MS, le 1 mars.

La classe de MS-GS a été choisie pour faire classe en bibliothèque une semaine ; les dates ne sont pas encore fixées.

Activités par l' USEP:

2 rencontres avec d'autres écoles de Voisins le boutonneux auront lieu au gymnase des Pyramides. Les MS-GS y ont participé hier, le 29 janvier . Les PS-MS s'y rendront le 2 février.

D'autres rencontres sont en cours de préparation.

-Prêt de matériels de sport par la circonscription :

La classe de MS-GS recevra le prêt du Kit Short-Golf pendant la troisième période et le kit tennis en période 5.

- fête de fin d'année :

Fête de l'école : le vendredi 7 juin 2024 en soirée avec l'élémentaire.

Des chansons seront présentées aux parents le jour de la fête de fin d'année.

Des réunions de préparation communes aux 2 écoles seront organisées.

### 3. Informations sur les effectifs, prévisions et campagne d'inscription

Effectifs de l'école :

28 élèves en PS-MS (18-10) .

25 élèves en MS-GS ( 7-18)

Soit 53 élèves.

Résultat de la campagne de pré-inscription pour la rentrée prochaine 2024- 2025: actuellement se sont inscrits 13 PS.

A cette date, pour l'année 2024-25 l'effectif global serait de 13 PS, 18 MS et 17 GS soit 48 élèves. Les effectifs prévisionnels des nouvelles constructions ne sont pas encore connus.

### 4. Aide pédagogique complémentaire.

La période passée et en cours sont utilisées pour le passage individuel des GS de tests « Repérage pour une rentrée réussie au CP »- dépistage demandé par le service prévention santé. L'équipe enseignante remercie Mme Annabel Mériadec (enseignante spécialisée du RASED) qui nous a aidé grandement sur la passation de ces tests.

Les périodes 4 et 5 vont être consacrées soit à une aide en petits groupes pour les élèves de MS et GS rencontrant certaines difficultés, ou au projet numérique-bibliothèque consistant à poursuivre l'informatisation de la bibliothèque.

### 5. Sécurité : exercices incendie et PPMS

- exercices incendie : Il reste un exercice à réaliser. Il se déroulera pendant un temps de dortoir à la fin de la sieste en mai ou juin.
- PPMS :  
Le PPMS «intrusion, Attentat » du 14 décembre 2023. Les deux classes se sont cachées et sont restées silencieuses pendant quelques minutes. Tout s'est bien déroulé.

### 6. Travaux réalisés.

L'équipe pédagogique remercie la mairie pour ses interventions lorsqu'elle est sollicitée.

Création d'une zone bleue de stationnement pour faciliter les accès aux écoles.

Installation de crochets pour suspendre les tapis de motricité récupérés de l'école du Bois de le Garenne.

Récupération de petits mobiliers en provenance de l'école du Bois de le Garenne (bancs, vélos, théâtre de marionnettes,...).

Installation d'un portail au niveau du parking personnel : le portail se ferme de nouveau mais nous rencontrons des problèmes lors des livraisons – accès impossible.

Les parents doivent maintenant accéder uniquement par le portillon car il n'y a plus d'accès par derrière l'école.

## 7. Autres travaux et demandes en cours:

### **Aménagement des futures classes :**

Des gros travaux sont prévus pendant les vacances d'été :

Déplacement du bureau de direction et de la salle de réunion qui seront transformés en dortoir.

Aménagement du dortoir actuel en future classe.

Les « bulles » seront peintes et de faux plafonds seront posés pour réduire le bruit et économiser l'énergie.

Réflexion de la salle de restauration : les travaux débuteront mi mai ou juin jusqu'août. Pendant cette période, la restauration scolaire se fera sur l'école de la Grande Île et/ou Les Pépinières. Les élèves s'y rendront à pied.

Création d'une ouverture entre le CLAE et la salle de motricité. La salle de motricité sera une salle commune.

La maison du Lac restera dans ses locaux.

### **Remplacement de Mme Vaillot (ATSEM) :**

Mme Patricia Vaillot partant à la retraite fin mars, il est prévu une nouvelle Atsem. Un jonction se fera entre les 2 Atsems.

## 8. Compte rendu financier OCCE

### **Les dépenses :**

- Les abonnements à l'école des Loisirs pour les deux classes s'élèvent à 118 €.

Cette année le nombre d'abonnements par les parents d'élémentaire et maternelle ont permis de recevoir 1 abonnement gratuit que nous avons attribué à l'élémentaire car il y a eu beaucoup plus d'abonnements cette année en élémentaire.

- Achat de matériels pédagogiques : 155,4 €

- Achat de matériels pédagogiques en arts plastiques : 402,3 €

### **Les recettes :**

Le montant récolté lors du 1er appel de coopérative est de 838 €, soit une moyenne de 15,8 Euros par enfant.

La vente des photos individuelles et de classe : 322 €

Le montant récolté pour la cotisation USEP ( d'un montant de 5,5 €) et aide à l'achat de matériels sportifs est de 330,5 € soit une moyenne de 6,2 Euros par enfant.

Pour 2024, la mairie a versé une subvention de 626 € pour la coopérative – utilisée généralement pour la réservation d'un car.

### **Remarque :**

La mairie alloue aussi, à l'école, un budget pour le papier et pour des fournitures;

Pour 2023, les montants étaient de 135 € pour le papier et 1302€ pour les fournitures scolaires (budgets non encore votés en conseil municipal pour 2024).

### **Aparté :**

Il a été signalé que le « Bip » permettant la traversée de la D36 n'arrêtait plus les 2 feux tricolores en même temps depuis les travaux et qu'il n'y a plus de barrières de protection sur le terre-plein central. La mairie a déjà signalé le problème au SAN, responsable des aménagements de cette route. Ils devraient intervenir pour y remédier.